

ficencia Provincial de Oviedo para proveer la plaza vacante de Profesor Clínico Jefe de Sección, de la especialidad de «Otorrinolaringología», de esta Excm. Diputación:

Admitido: Don Carlos de Bascarán Asunsolo.
Excluidos: No hay.

Oviedo, 29 de septiembre de 1966.—El Presidente, José López Muñiz.—El Secretario, Manuel Blanco y P del Camino.—6.416-C

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición directa y libre para la provisión de una plaza de Médico Anestesiista-Reanimador del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial.

Lista de aspirantes admitidos a la oposición directa y libre para la provisión de una plaza de Médico Anestesiista-Reanimador del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial de Sevilla:

Don Miguel López Torres,
Don José María Gutiérrez Goicoechea,
Don Heliodoro Murillo García,
Don José Raimundo García Arroyo,
Don Manuel Martínez Trems.

Lo que se hace público a los efectos de impugnación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo séptimo, párrafo 2, en relación con el artículo tercero, párrafo 1, del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Sevilla, 28 de septiembre de 1966.—El Presidente, Carlos Serra y Pablo Romero.—5.715-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición directa y libre para la provisión de una plaza de Médico Radiólogo del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial.

Lista de aspirantes admitidos a la oposición directa y libre para la provisión de una plaza de Médico Radiólogo del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial de Sevilla:

Don Francisco Campoy Vidal,
Don Francisco de Paula González,
Don Julio Yangüela Torroba.

Lo que se hace público a los efectos de impugnación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo séptimo, párrafo segundo, en relación con el artículo tercero, párrafo 1, del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Sevilla, 28 de septiembre de 1966.—El Presidente, Carlos Serra y Pablo Romero.—5.714-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso restringido de méritos para la provisión de cuatro plazas de Oficiales de la Escala Técnico-administrativa de esta Corporación.

Composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso restringido de méritos para la provisión de cuatro plazas de Oficiales de la Escala Técnico-administrativa de esta Corporación:

Presidente: Ilustrísimo señor don Carlos Serra y Pablo Romero, Presidente de la Diputación. Suplente: Ilustrísimo señor don Pedro Gutiérrez Calderón, Vicepresidente de la Corporación.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Juan Bautista Jordano Barea, Catedrático de la Facultad de Derecho.

Ilustrísimo señor don Juan Bautista Delgado, Secretario general de la Corporación.

Ilustrísimo señor don Pedro Luis Serrera Contreras, Abogado del Estado.

Ilustrísimo señor don Alipio Conde Montes, Jefe provincial del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Secretaria: Señorita Teresa de Jesús Ortiz del Villar, Oficial Escala Técnico-administrativa.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957, con la advertencia de que en el plazo de quince días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el

«Boletín Oficial del Estado», podrán impugnar los interesados el nombramiento del Tribunal o de alguno de sus miembros.

Sevilla, 29 de septiembre de 1966.—El Presidente, Carlos Serra y Pablo Romero.—5.716-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición en turno libre para cubrir en propiedad una plaza de Cobrador de Exacciones de esta Corporación.

Relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición en turno libre para cubrir en propiedad una plaza de Cobrador de Exacciones, perteneciente al grupo C), Especiales; subgrupo f), Exacciones de este Ayuntamiento:

Incluidos

Don Julián Medina Falcón,
Don Luis Medina Alamo,
Don Tomás Armas Bermúdez,
Don Miguel Suárez García,
Don Nicolás Diepa Santana,
Don Emeterio Falcón Sánchez.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público en cumplimiento de la base tercera de la convocatoria.

Las Palmas de Gran Canaria, 21 de septiembre de 1966.—El Alcalde, José Ramírez Bethencourt.—5.710-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria referente a la oposición restringida para cubrir en propiedad una plaza de Oficial de la Escala Técnico-administrativa de esta Corporación.

Tribunal que ha de juzgar la oposición para cubrir en propiedad una plaza de Oficial de la Escala Técnico-administrativa de este Ayuntamiento por turno restringido entre Auxiliares del grupo A), Administrativos, de este Ayuntamiento.

El Tribunal estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: El de la Corporación o el señor Teniente Alcalde don Salvador León Castellano, por su delegación.

Vocales: Don Diego Mesa Rojas, Abogado del Estado; sustituto-suplente, el también Abogado del Estado don Joaquín Mazorra Vázquez; don Alfonso Armas Ayala, por el Profesorado oficial; don Ricardo López Casanova, y como suplente, don Félix López Casanova, por la Dirección General de Administración Local, y don Antonio Ramón y Pastor, Secretario de la Corporación.

Secretario: Don Manuel Naranjo Suárez.

Asimismo se cita a los señores aspirantes admitidos a la referida oposición para que concurran el día en que se cumplan los veinte días hábiles, contados a partir del siguiente a la inserción del presente anuncio en el último de los boletines oficiales, y hora de las dieciséis, en las Casas Consistoriales de la ciudad, para la iniciación y práctica de los ejercicios de la oposición.

Lo que se hace público en cumplimiento de las bases quinta y séptima de la convocatoria y para que los interesados puedan formular las recusaciones que estimen pertinentes a su derecho.

Las Palmas de Gran Canaria, 21 de septiembre de 1966.—El Alcalde, José Ramírez Bethencourt.—5.709-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición convocada para proveer tres plazas de Oficiales técnico-administrativos de la escala de Contabilidad e Intervención.

Relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición convocada para proveer tres plazas de Oficiales Técnico-administrativos de la escala de Contabilidad e Intervención:

Admitidos

D. Gabriel Junco Cuadros,
D. José García Guzmán,
D. Carlos Bueza Benito.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Sevilla, 29 de septiembre de 1966.—El Alcalde.—5.713-A.